



LA COFRADIA-HERMANDAD DEL STMO. CRISTO DE LA HUMILDAD DE TOLEDO FIRMA CON LA AGRUPACION MUSICAL NTRO. PADRE JESUS DE LA SALUD “LOS GITANOS” DE SEVILLA SU PARTICIPACION EN EL CONCIERTO SOLIDARIO 2020

Sevilla, 16 de noviembre de 2019.

El Hermano y Vice-Hermano Mayor de la Cofradía-Hermandad del Stmo. Cristo de la Humildad se han desplazado hasta la localidad de Sevilla para proceder a la firma del contrato con la Agrupación Musical Municipal Nuestro Padre Jesús de la Salud “Los Gitanos” de Sevilla, que participaran en el Concierto Solidario del próximo año 2020.

La firma la realizo por parte de la Agrupación Musical de Los Gitanos su Director Genera, Luis Rodrigo Cuesta y por La Cofradía-Hermandad de la Humildad su Hermano Mayor, Luis Bolado Villarrubia en Sevilla.



Izda. Luis Rodrigo Cuesta y Luis Bolado Villarrubia en el momento de la firma

propia corporación por distintos lugares de Sevilla, Andalucía y España.

Luis Rodrigo Cuesta, Director General de la Agrupación Musical Ntro. Padre Jesús de la Salud “Los Gitanos” de Sevilla, comenta tras firmar el acuerdo con nuestra Cofradía-Hermandad del Stmo. Cristo de la Humildad *“que está impaciente para que su Agrupación Musical participe con su repertorio en el Concierto Solidario, que lo afrontan con gran ilusión puesto que además de lo que representa el evento será la primera vez que actuaran en la provincia de Toledo”*.

Por su parte el Hermano Mayor de la Cofradía-Hermandad del Stmo. Cristo de la Humildad de Toledo, ha comentado *“que primeramente agradece, a la Agrupación Musical de Los Gitanos, el trato, interés y entusiasmo que le han demostrado por participar en nuestro Concierto Solidario, y espera impaciente e ilusionado el verlos tocar en nuestra parroquia de San Juan de los Reyes”*.



A mediados de los años 70, concretamente en el 1974, se creó la Banda de Cornetas y Tambores María Santísima de las Angustias, que al poco tiempo cambió su estilo por el de Agrupación Musical, llegando así a procesionar tras varias cofradías sevillanas, siendo muy apreciada y querida por los cofrades de dentro y fuera de la capital hispalense. Diferentes vicisitudes provocaron la salida de la Agrupación de la Hermandad en el año 1986, siendo en 1996 cuando se funda la Agrupación Musical Nuestro Padre Jesús de la Salud y la Hermandad de Los Gitanos vuelve a contar con una banda de gran nivel que acerca el nombre de su Imagen Titular y de la



Imagen de Ntro. Padre Jesús de la Salud